



Diario de

Noticias



QUÉ MUNDO

Los Bomberos de Sevilla apagan un incendio en una fábrica de helos

SEVILLA – Efectivos de tres parques de Bomberos de la provincia de Sevilla trabajaron en la extinción de un incendio declarado en una fábrica de hielo, ubicada en la avenida de Andalucía de la localidad de Constantina. Numerosos particulares llamaron al mediodía del pasado lunes alertando del fuego, que fue sofocado pasadas las nueve de la noche. No se produjeron heridos, pero varios trabajadores fueron atendidos por ataques de ansiedad e inhalación de humo. – E.P.



NO APARCAR EN MINUSVALIDOS

Está prohibido aparcar en las zonas reservadas para minusválidos. Todo el mundo lo sabe y la mayoría lo cumple. En Brasil, además de la correspondiente multa, este infractor se llevó un curioso escarmiento por parte de un programa de bromas de televisión, que 'tuneó' su vehículo de esta guisa. Foto: D.N.

Desarrollan un 'superespagueti' con propiedades saludables

GRANADA – Investigadores de la Universidad de Granada, en colaboración con dos universidades italianas, han desarrollado un *superespagueti* con más fibra y proteínas que la pasta normal, lo que incrementa, según sostienen, sus propiedades saludables. La Universidad de Granada detalla en un comunicado que este *superespagueti* de pasta enriquecida ayuda a reducir el riesgo de enfermedades cardiovasculares, al estar elaborado con harinas funcionales. – Efe

El Griegos sin helenos, longevo y con superávit

ESTE PEQUEÑO PUEBLO DE LA PROVINCIA DE TERUEL, EL SEGUNDO MÁS ELEVADO DE ESPAÑA, POCO O NADA TIENE QUE VER CON GRECIA

Un reportaje de Pablo Sebastián Fotografía Antonio García (Efe)



Vista general del pueblo de Griegos, en plena sierra de Albarracín.

A 3.570 kilómetros de Atenas se sitúa Griegos, un pequeño pueblo de la provincia de Teruel, el segundo más alto de España, uno de los más longevos y cuyo origen nada tiene que ver con la Grecia antigua. Además, como curiosidad, las cuentas municipales presentan superávit. En este pueblo no hay griegos y los que residen en esta localidad tampoco lo son, sino que son grieguenses. “Vamos a poner las cosas bien claras, la cultura griega nunca ha llegado a este pueblo”, explica el historiador Juan Manuel Bergés, del Centro de Estudios de la Comunidad de Albarracín.

El nombre de Griegos proviene de la raíz celta *brg*, cuyo significado es colina, altura, y que “evolucionó con el tiempo a *Bric-Breg-Grieg* para designar antiguos castros o poblados fortificados prerromanos”, defiende. De este modo, aunque algunos autores se empeñan en atestiguar la presencia de griegos en estos parajes, la denominación del pueblo “no son los griegos, ni mucho menos, sino su elevada latitud”, ya que está a 1.602 metros de altura en plena Sierra de Albarracín.

Poco más de un centenar de vecinos vive durante el invierno en este pueblo, indica el alcalde, Juan Manuel Lapuente. Su historia hasta llegar a la actualidad poco o nada tienen que ver con la Grecia de hoy, aunque, como en el país mediterráneo, también se

vive del turismo. También de la ganadería y ahora de la revitalización de la construcción gracias a los foráneos que desean construirse una casa allí. Como curiosidad, el alcalde apunta que la deuda viva de Griegos, según datos del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, está a cero, algo de lo que se enorgullece. “Las arcas municipales cuentan con un superávit de alrededor de 200.000 euros”, explica.

Pero las peculiaridades de Griegos no acaban aquí: no solo es el segundo pueblo más elevado de España y uno de los más fríos, sino que la esperanza de vida de la población de esta localidad alcanza los 91,4 años, muy superior a la media española y a la de cualquier país desarrollado.

Lapuente lo achaca al frío, aunque en verano “esto es una maravilla”, afirma. Las máximas nunca suelen superar los 30 grados. Ahora bien, a frío tampoco les gana casi nadie.

Los grieguenses viven “en plan tranquilo” y confían en aumentar la población con la llegada de nuevos matrimonios con niños que den más vida a la escuela. A pesar de que el nombre parece tan griego, las relaciones con los helenos son nulas y no ha habido hermanamiento alguno con Grecia. Por eso el alcalde invita a los helenos a acudir al pueblo “cuando quieran”, y además se muestra un gran admirador de su filosofía. ●

Imagina toda la Gama Kia a un precio difícil de imaginar.

GAMA KIA CEE'D KIA CARENS KIA SPORTAGE

Consumo (l/100 km): 4,1-7,2. Emisiones de CO₂ (gr/km): 109-189.
*Consultar manual de garantía Kia.

Visítenos en
ESTELLA MOTOR, S.A.

C/ Merkatondoa, 29. Estella
Tel.: 948 54 62 70



The Power to Surprise

